

CARA O MAR (Frente al mar)

me miro lo mar infinito como lo mar ixuto d'o desierto
leixanos orizons ubiertos espazos
per an caminare navegando e no trovare nunca la fin
no quiero més
tiengo prou con estreñir os uellos e trasquir augua como polvo
afalagau per o sol
cunau per a monotona remor d'as ondas que como ondas d'espigas
me se levan u me trayen
en calma as mans ubiertas á os cuatro vientos
aguardo con tu á canto a inoportuna ora de partir
pero agora no quiero sique
encapinar-me con ista ulor salitrosa marina u talmén desertica
...
que cosa no boche que tot ature que calle mesmo lo silencio
¿án bi soi que creigo muerto lo tiempo?

Almería, 29 de noviembre de 202, 21 oras. Ánchel Conte
Pensau en Costacabana ue n'a meyodiada, escrito de tardes
Foto: O mar e yo (29 /11 / 21)

.....
miro el mar infinito como el mar seco del desierto
lejanos horizontes abiertos espacios
no quiero más
me basta con entornar los ojos y tragar agua como polvo
acariciado por el sol
acunado por el monótono rumor de las olas que como olas de espigas
se me llevan o me traen
en calma las manos abiertas a los cuatro vientos
espero contigo al lado la inoportuna hora de partir
pero ahora sólo quiero
emborracharme con este olor salitroso marino o acaso desértico
...
que nada se mueva que todo pare que calle incluso el silencio
¿dónde estoy que creo muerto el tiempo?

